
レイカディア大学同窓会守山・野洲支部理事会 第 7回議事録 

実施日時 2022年 1月 11日 13:30～15:00 場 所 コミセン三上 ２Ｆ会議室 

進  行 石田耕一副支部長 書 記 井藤 史朗 

 

出席者（敬称略）     ○出席 ☓欠席  

小島 治 ○ 石田 耕一 ○ 堀井 宏 ○ 久松 信治 ○ 宇野 政善 × 

前田 智史 ○ 山屋 多津男 × 大継 一夫 ○ 田中 芳秀 〇 岡田  巌 ○ 

土島 純子 ○ 近松 清司 ○ 長谷尾 征次 ○ 井藤 史朗 ○ 津田 昭憲 ○ 

川島 義正 ○ 野川 篤美 ○ 奥  勝治 ○ 筧 益次郎 ○ 高山 昇 ○ 

西本和三郎 ○ 杉田 薫 ○       

１．報告事項 事務局＆各部会行事の結果 

（１）報告事項 

   訃報連絡・・・野洲７班 﨑山益男様(27期園芸 S10.2.20生)R3.12.23死去される。 

   1）同窓会本部からの報告 

   ・常任委員会報告(12月 8日)・・・小島支部長 

①県社協より SLEC(エスレック)企画に関するアンケートについて(1/20木締切) 

米原校・・・2022年 10月より彦根市駅前平和堂内に移行予定である。                                                                

②40周年支部対抗 GG大会の報告及び、記念式典の当日運営について   

守山・野洲支部は団体賞で 3位、個人賞で 2位西村あやこさん、10位前田智史さん  

20位林三吉さん、22位津田昭憲さん、ホールインワン賞近松清司さんが入賞された。 

支部からは選手 11名、役員 3名を含め 14名が参加した。 

③同窓会入会説明会 12月 24日(金)レイ大草津校であり 2月 28日(月)入会を確定する。 

別紙記載の 11名が 42期卒業者で多くの方に入会を勧誘する。 

④令和 4年度本部定期総会開催日決定・・・令和 4年 5月 11日(水)   レイ大草津校 

⑤令和 4~5年度本部役員選出の件・・・現在役員は未決定で 2月に提案される。 

⑥記念式典の報告(石田副支部長) 

12月 17日(金)滋賀県立男女共同参画センターで会員 138名来賓 7名合計 145名 

で盛大に開催された。三日月知事、小西近江八幡市長、渡邉学長からそれぞれご 

祝辞をいただき、当支部からは 16名が参加した。 

   ・広報情報部会報告・・・石田副支部長 

     つながり 38号の編集内容の協議。夏号、冬号もコロナ禍で 38号に統一された。 

  2）サポートの会からの報告     

・サポートの会「全体説明会」(総会)は 3月 24日(木)レイ大草津校で開催。 

・44期学生募集要項については 43期募集要項を基本に 2月末日までに仕上げたい。 

  3）各部会からの報告 

・総務広報部会(野川部会長) 

 支部だより第 3号発行(2月 1日付)現在準備中。會報と合わせ 2月初めに配布予定。 

・健康レクリエーション部会(岡田理事) 

第 18回歩こう会は 11月 26日(金)実施、21名参加で「野洲銅鐸の里」を散策する。予定

より歩行距離が長く疲れ気味の方がおられたので次回は距離を緩和したい。 

・地域活動部会(西本部会長) 

第 13回地域活動事例発表会が 11月 15日(月)近江八幡市の「ひまわり館」で開催され、 

30期地文卒の中山幸夫さんが「やす緑のひろば」を発表された。 

 

 



・文化研修部会(前田部会長) 

 エト大津絵講習会が 12月 10日(金)コミセン三上で中島先生指導のもと、21名参加で 

エトの「虎」を描く。申込〆切後も 1名参加要望があり、参加者から御礼の言葉を頂く。 

・会計報告(久松会計) 

令和 3年度会計中間報告(R4.1.11)現在を別紙資料により報告される。コロナ禍で事業が 

    一部実施できず繰越金が増加しているので検討課題とする。 

（２）検討事項 

   ①第 27回守山・野洲支部総会の提案(小島支部長) 

   ・開催日時  令和 4年 4月 20日(水)午前 10時から 

   ・開催場所  守山市図書館多目的ホール。 

   ・講演会   実施予定。既に守山市図書館館長にお願いし了解をいただいている。 

   ・懇親会   今の状況では無理。オミクロン株は 3月中頃終息との意見もあるが。 

   ・役員体制について   

この 2年間、コロナ感染症対策で事業が大幅削減された経緯もあり 12月に三役が 

協議、現三役が後 1期 2年間役員を継続と判断した。 

    理事を交代されるところはあるのかと打診があった。 

    守山地区 2、3、7、11班は交代者あり、4班は確認中、8班は現理事辞退の要望あり。  

    野洲地区 4、6班は交代者あり、3班はこれから交代をお願いする。 

（３）その他 

   ①総会資料について 

    これから作成するので、各部会長は 1月 25日までに資料作成をお願いしたい。 

   ②コロナ禍で事業削減による剰余金の返還について 

    理事より支出額減により大幅な残額を次年度への繰越金とすることなく、現会員に 

    返還すべきと提案があり、返還に向けてその金額や方法は現三役が検討し支部理事会で 

    提案する。 

   ③滋賀県レイカディア大学卒業生を対象とするアンケートについて 

    滋賀社協ではレイ大卒業生から卒業後も多様な学ぶ機会をつくってほしいとの声が多く 

    県民のシニアーの方を対象に短期講座を 10月に開設する。アンケートの 9項目ついて 

1月 20日(木)までに投函をお願いしたい。アンケート用紙は班理事が各会員に配布する。 

                                            

 

                       

   

 

 

  

次回、令和 3年度第８回守山・野洲支部理事会    

 令和 4 年 2月 8日（火）守山市立図書館多目的ホール 

                       １３：３０～１５：００ 

         


